

MADRID.-Alcobendas.- El Ayuntamiento acuerda con empresarios y sindicatos combatir el desempleo de los mayores de 45 años

ALCOBENDAS, 21 (EUROPA PRESS) El Ayuntamiento de Alcobendas ha acordado con los empresarios y sindicatos del municipio emprender acciones para combatir el desempleo de las personas mayores de 45 años, como colectivo más afectado por la crisis económica del Covid-19, a lo largo del año 2021.

Así lo han acordado las tres partes en la última reunión del Consejo General del Pacto Local por el Empleo, del que forman parte el Consistorio, la Asociación de Empresarios (AICA) y los sindicatos CCOO y UGT.

Asimismo, han consensuado seguir trabajando de forma conjunta en temas tales como el talento sénior, la promoción en las empresas de las buenas prácticas en materia de prevención de riesgos laborales, así como el proceso de la "vuelta a la normalidad" de la actividad empresarial en el presente ejercicio.

Por otro lado, el Consejo ha considerado necesario abordar otras cuestiones como la aplicación de la legislación en materia de igualdad entre hombres y mujeres, analizando las novedades de la normativa y ofreciendo a las pymes directrices para su cumplimiento.

En este sentido, desde el Ayuntamiento han anunciado que se desarrollarán jornadas específicas sobre dichas materias en una fecha que todavía está por determinar.

El alcalde de Alcobendas, Rafael Sánchez Acera (PSOE), ha explicado que, "para este Gobierno municipal, la coordinación con los agentes de empleo es fundamental para garantizar la reactivación económica".

"Seguimos centrados en las políticas de atracción de talento e innovación, con el objetivo de generar puestos de trabajo estables y de calidad, así como fomentar el acceso al mercado laboral, especialmente a aquellos sectores con más dificultades", ha declarado el primer edil.

Por su parte, el vicealcalde de la localidad, Miguel Ángel Arranz (Cs), ha valorado que "el Pacto Local goza de muy buena salud, por el entendimiento entre los agentes que lo conforman".

"Sin duda, tenemos importantes retos por delante como es el teletrabajo, que ha venido para quedarse, y las administraciones tenemos que ponernos a disposición de estos cambios", ha avanzado.